

La Unión de Estanqueros rechaza el empaquetado genérico del tabaco por "ineficaz"

- La Unión de Asociaciones de Estanqueros de España ha manifestado que la cajetilla genérica es...



Irlanda tabaco EPAgro

<https://www.europapress.es/economia/finanzas-00340/noticia-union-estancueros-rechaza-empaquetado-generi...>
europa press

Jueves, 21 noviembre 2024

MADRID 21 Nov. (EUROPA PRESS) -

La Unión de Asociaciones de Estanqueros de España ha manifestado que la cajetilla genérica es "completamente ineficaz" como medida en la prevención del tabaquismo, lo que ya ha quedado "claramente demostrado en casos como el de Francia, Irlanda, Bélgica o Australia".

Así se ha manifestado la asociación, que agrupa a casi 8.000 de los 13.000 estancueros españoles, en un contexto marcado por la salida este jueves a audiencia pública del Real Decreto por el que se regulan determinados aspectos de los productos del tabaco y derivados, y que impulsará el empaquetado genérico.

Sin embargo, la asociación sí ha apoyado la regulación de los productos con y sin nicotina -otro de los aspectos recogidos en el decreto- con el objetivo de evitar la distribución sin control a la población, lo cual tiene implicaciones especialmente indeseables entre los más jóvenes.

No obstante, la Unión de Estanqueros ha considerado "excesiva" la restricción de aromatizantes en los cigarrillos electrónicos, ya que, según arguyen, el cigarrillo electrónico es un producto dirigido a adultos informados que, además, buscan en esta alternativa un riesgo reducido frente al tabaco tradicional y, por lo tanto, los sabores son un elemento que ayuda en el proceso.